



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 491
22 de agosto de 2016

Se desarrolló la Jornada “Homenaje de los pueblos”

La Facultad de Ciencias Económicas de la Universidad Central del Ecuador junto a la Embajada de Venezuela en Ecuador y otras organizaciones, realizó la Jornada Homenaje de los pueblos con la presencia de la activista Marta Harnecker que brindó la conferencia “Un mundo a construir: Desafíos de los pueblos y las izquierdas hoy”.

Harnecker, que compartió vivencias con la población campesina y obrera de Chile expuso un análisis del golpe militar que atravesó este país. Durante su intervención, hizo hincapié en que los procesos de los sectores oprimidos son luchas constantes que se han visto afectados por la violencia de las clases dominantes. La autora del libro Venezuela, militares junto al pueblo, dijo que dentro de la práctica política lo importante es conocer al “enemigo”, pero sobre todo agruparse y lograr hacer una crítica constructiva a nuestros gobernantes.

Para Fernando Sempértegui, rector de esta institución, estos eventos académicos permiten reconocer la trascendencia histórica de la mujer como lucha para romper con la desigualdad social. Con un recorrido histórico sobre las obras de Marta Harnecker encaminadas al movimiento obrero, el rector enfatizó que en la Universidad Central cabe la reflexión teórica y el compromiso con las diferentes organizaciones sociales. **J.G.**

